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梅雨に入り，毎日鬱陶しい日日が続いておりますが，いかがお過ごしでしょうか。 

ご存じの通り、6月に入り山梨県内はコロナの発生状況がこれまでとは違い多数報告されており、

未だ終息の気配が感じられません。むしろ，感染経路不明で市中感染の可能性が高い事案が続いてお

ります。人口比から考えると全国ワースト３に入ってしまったなどとも報道されています。一時期軌

道に乗りかけた学校行事で張りましたが、変異株等のさらなる感染が予想されるようになっていま

す。感染による症状が表れない無自覚感染者を介して感染が広がる気配すら感じられます。もし万が

一，そうしたことによって感染したとしても，学校の場で広がることのないようにしていく事が大事

であると思っております。また，このことが季節性のインフルエンザや新型インフルエンザなど，他

の感染症対策にも生きることとなります。よろしくお願いいたします再度コロナ対策の引き締めが必

要となってきている状況です。 

しかし、そのような中でもワクチンの接種は順調に進んでいるようです（きっと、対象となってい

る方は、予約を取るのにご苦労なさったことと思いますが）。明るい兆しも見え始めています。 

また、感染症対策について簡単に定着とはいかないことも多いですが、心に過度な負担のかからぬ

ようにしながら，繰り返し指導しております。ご家庭におきましても，感染症の基本対策につきまし

て，継続してお声掛けよろしくお願いいたします 

 

 子どもたちは待ちに待っていたことと思います。 

 本年度はプールを開設し水泳の授業を行えることとなりました。それを受けて 6 月 15日（火）にプ

ール開きが行われました。このような時期ですので密にならないよう各学年の代表者のみが参加しまし

た。プールシーズン中の安全を祈願もしました。みんな真剣です。そしてとても楽しみにしているよう

です。 

 実は井尻小の子のプールは私（校長）が小学校３年生の時に完成したものです（先日まで小４のとき

だと思い込んでました）。それまではプールはなく、夏休みに 1 日だけ「プールの日」または「水泳の

日」と言って塩山北小学校まで全校（だったと思うのですが？）で歩いて行って水泳を体験するだけだ

ったのです（先輩方は笛吹川まで行ってたみたいですが…）。それが３年生の時にプールが完成して、当

梅雨入りの中で 

プール開き 

「い」 … １ｍ以上はなれよう！（身体的距離の確保） 

「じ」 … 時間をかけて手を洗おう！（手洗いの励行） 

「り」 … 利用しようマスク！   （マスクの装着） 



時最新の「ろ過装置」の付いたこのプールを先生たちも自慢していました。第一回校内水泳記録会は、

その年の 1 シーズン終了後に泳げる児童だけが出場できました。私は面被りのバタ足で５ｍだけ泳げる

ようになっていたので、記録会に出場できました。私の曖昧な記憶をたどると３年生ではわずか 4 人の

出場です（このうち 2 人はもともと水泳をやっていて２５ｍぐらい泳げていました）。たった５ｍでし

たが出場できただけで自慢でした。いい思い出です。 

   

児童会長のあいさつ               安全祈願を行いました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校外学習に行ってきました。 － い・じ・り・の・こ － 

「みんなで遊ぶ会」 と 「体力アップタイム」。 
 

６月８日（火）には児童会主催で「みんなで遊ぶ会」を行い、赤、白、青の３色庭に分かれ

て縦割り班ごとで遊びました。ドッジボールやしっぽとり等運動量の多い遊びを中心に遊んで

いました。私の縦割り班はドッジボールを行っていました。最近の子供たちは、ドッジボール

というと「ソフトバレーボール」を使ったり、「首から上を狙うのは禁止」であったりと、昔か

ら比べると安全志向の強いルールの学校が多いのですが、井尻小は昔からある「ドッジボー

ル」を使用しているのでびっくりしました。なんだかうれしくなりました。こうした固いボー

ルを使ってもきちんと１年生から６年生までが仲良くゲームし、相手によって手加減ができる

のは本当に良いことだと思います。 

6 月１５日（火）の中休みには，子供たちの外遊びを促進していく取組「体力アップタイ

ム」を行いました。学年ごと，感染症対策を行いながら，体を動かしました。今回は，１年生

が一輪車、竹馬，2 年生が長なわ・リング，3 年生がうんてい・登り棒，4 年生が鉄棒・ブラ

ンコ，5年生が鬼遊び，6 年生がボール遊びでした。 

１年生が裸足になって竹馬に乗って歩く姿を見ると、なんだか微笑ましくなってきます。ま

た、初めての一輪車にもチャレンジし、不安定な一輪車に補助具を使って一生懸命チャレンジ

していました。校庭の鉄棒は、私が小学生のころのままです。当時は１年間通してかなりの時

間鉄棒で遊びました。手のひらは豆だらけで固くなっていましたし、他校から仕入れてきた新

しい技をできるようになるまで練習しました。４年生も今日の鉄棒をきっかけに、いつも鉄棒

で遊ぶような児童が出てきてくれると「嬉しいな」と思っています。かなり運動量もあり，そ

の目的をしっかりと果たせていたようです。 

なかなか収まらないコロナ禍の中ではありますが，工夫して楽しく体力アップも図っていき

たいと思います。 

 


